

Presseinformation

Neu in Lindau und Biberach: Liebherr-Electronics and Drives GmbH

- Die Firmengruppe Liebherr führt innerhalb des Produktsegments Komponenten die Standorte Lindau und Biberach (Flugplatz) in einer Gesellschaft zusammen.
- Liebherr stärkt damit die Bereiche elektrische Antriebstechnik, Elektronik und Steuerungstechnik.
- Der Wachstumskurs in diesen Bereichen schafft neue Arbeitsplätze in Lindau und Biberach.

Mit der voranschreitenden Elektrifizierung und Digitalisierung der Industrie- und Luftfahrtbranche steigt auch die Bedeutung der Bereiche elektrische Antriebstechnik, Elektronik und Steuerungstechnik. Ab sofort bündelt Liebherr diese Kernkompetenzen neu in einer Gesellschaft, der Liebherr-Electronics and Drives GmbH.

Lindau (Deutschland), 10. Januar 2023 – Die beiden Liebherr-Standorte, Lindau und Biberach (Flugplatz), waren bislang in zwei unterschiedlichen Gesellschaften organisiert. Zukünftig lassen die beiden Standorte ihre Kompetenzen gemeinsam in Produkte und Dienstleistungen einfließen – vereint in einer Gesellschaft mit zwei Standorten, der Liebherr-Electronics and Drives GmbH.

Mit dieser Bündelung stärkt das Produktsegment Komponenten die Bereiche elektrische Antriebstechnik, Elektronik und Steuerungstechnik. Hauptsitz der Liebherr-Electronics and Drives GmbH ist Lindau am Bodensee. Die Gesellschaft entwickelt und fertigt ihre Produkte nicht nur für die zahlreichen Produktsegmente der Firmengruppe Liebherr, sondern auch für externe Kundschaft, unter anderem in den Branchen Landwirtschaft, Bauwirtschaft und Nutzfahrzeuge.

„Diese Zusammenführung von Kernkompetenzen ist ein Meilenstein für Liebherr. Bereits in der Vergangenheit haben die beiden Standorte in unterschiedlichen Projekten erfolgreich zusammengearbeitet. Nun vereinen wir unsere Stärken sowie das vorhandene Know-how und möchten so für unsere Kundschaft neue Produkte entwickeln und fertigen“, sagt Hirohito Imakoji, kaufmännischer Geschäftsführer der Liebherr-Electronics and Drives GmbH.

Neues Kapitel in der Erfolgsgeschichte – Standorte in Lindau und Biberach

Zwei Jahre nach dem 20-jährigen Firmenjubiläum der Liebherr-Elektronik GmbH in Lindau wird die Gesellschaft nun zur Liebherr-Electronics and Drives GmbH. Das Portfolio umfasst heute Mensch-Maschine-Schnittstellen, Gateways, Sensorik, Steuer- und Leistungselektronik. Zusätzlich bietet der Standort neben den Electronics Manufacturing Services (EMS) auch umfangreiche Test- und

Qualifikationsdienstleistungen im Bereich Elektronik. Die steigende Bedeutung der Elektronik in mobilen Arbeitsmaschinen und der Luftfahrt führte zuletzt 2021 in Lindau zu einem Rekordumsatz.

Auch der Geschäftsbereich für elektrische Antriebs- und Steuerungstechnik schreibt eine neue Geschichte. Bislang Teil der Liebherr-Components Biberach GmbH erweitert das moderne Werk in Biberach am Flugplatz nun das Portfolio der Liebherr-Electronics and Drives GmbH. Im Jahr 2015 startete Liebherr die Produktion in Biberach am Flugplatz. Das Produktprogramm des Standortes umfasst unter anderem Elektromotoren, Schaltanlagen und Energiespeicher. Allesamt wichtige Themenfelder für die Elektrifizierung wodurch das Werk seit seiner Eröffnung hinsichtlich Umsatz und Belegschaft deutlich wachsen konnte.

Weiterbeschäftigung der Mitarbeitenden und neue Arbeitsplätze an beiden Standorten

Im Zuge der Zusammenführung beschäftigt Liebherr die Mitarbeitenden beider Standorte weiter. Sowohl in Lindau, als auch in Biberach ist die positive Geschäftsentwicklung in Folge der immer weiter fortschreitenden Elektrifizierung und Digitalisierung deutlich zu spüren. Zusätzlich zu den bestehenden Arbeitsplätzen eröffnen sich dadurch an beiden Standorten neue Berufschancen in unterschiedlichsten Bereichen für Interessierte, die diese Zukunftsthemen mitgestalten möchten.

Hirohito Imakoji ergänzt: „Die Tätigkeitsfelder unserer neuen Gesellschaft bedienen mehrere Megatrends. Wir wollen die Maschinen unserer Kundschaft effizienter, umweltfreundlicher und sicherer machen – zu Land, zu Wasser und in der Luft. Dafür suchen wir weitere Fachkräfte, die mit uns diesen Weg gehen wollen. Gleichzeitig bieten wir auch Auszubildenden und Studierenden eine mehrfach ausgezeichnete Ausbildung in spannenden Themengebieten.“

Über die Liebherr-Electronics and Drives GmbH

Die Liebherr-Electronics and Drives GmbH ist Teil der internationalen Firmengruppe Liebherr. An zwei Standorten, Lindau und Biberach, entwickelt und fertigt das Unternehmen hochqualitative Komponenten und Systeme für die Firmengruppe als auch für externe Kunden. Die Tätigkeitsfelder des Unternehmens umfassen die Bereiche elektrische Antriebstechnik, Elektronik und Steuerungstechnik. Zudem bietet die Liebherr-Electronics and Drives GmbH ihren Kunden ein umfangreiches Portfolio an Dienstleistungen – von der Entwicklung über die Produktion bis hin zur Qualifikation.

Über die Liebherr-Components

Die Firmengruppe Liebherr ist in diesem Segment auf die Entwicklung, Konstruktion, Fertigung und Aufarbeitung leistungsfähiger Komponenten auf dem Gebiet der mechanischen, hydraulischen und elektrischen Antriebs- und Steuerungstechnik spezialisiert. Zuständig für die Koordination aller Aktivitäten des Produktsegments Komponenten ist die Liebherr-Component Technologies AG mit Sitz in Bulle (Schweiz).

Das umfangreiche Programm umfasst Verbrennungsmotoren, Einspritzsysteme, Motorsteuergeräte, Axialkolbenpumpen und -motoren, Hydraulikzylinder, Großwälzlager, Getriebe und Seilwinden, Schaltanlagen, Komponenten der Elektronik und Leistungselektronik sowie Software. Die qualitativ hochwertigen Komponenten kommen in Kranen und Erdbewegungsmaschinen, in der Minenindustrie, maritimen Anwendungen, Windkraftanlagen, in der Fahrzeugtechnik oder in der Luftfahrt und Verkehrstechnik zum Einsatz. Synergieeffekte aus den anderen Produktsegmenten der Firmengruppe Liebherr werden genutzt, um die stetige technologische Weiterentwicklung voranzutreiben.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2021 beschäftigte sie mehr als 49.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 11,6 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bilder



liebherr-electronics-and-drives-gmbh-hauptsitz-lindau.jpg

Die Liebherr-Electronics and Drives GmbH entwickelt und fertigt an ihrem Hauptsitz in Lindau am Bodensee hochwertige Elektronik für mobile Arbeitsmaschinen und die Luftfahrt.



liebherr-electronics-and-drives-gmbh-standort-biberach.jpg

Der Standort in Biberach ergänzt mit elektrischer Antriebs- und Steuerungstechnik das zukunftsorientierte Portfolio der Liebherr-Electronics and Drives GmbH.

Kontakt

Hans-Jörg Schwärzler
Head of Marketing & Documentation
Telefon: +49 8382 2730-4743
E-Mail: hans-joerg.schwaerzler@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Electronics and Drives GmbH
Lindau / Deutschland
www.liebherr.com/lindau